



今井

やさしく たのしく たくましく

令和7年
1月9日
No.9



明けましておめでとうございます

校長 梶 康子

新年、明けましておめでとうございます。

お恥ずかしい話なのですが、年末年始の休みに入った途端久しぶりに風邪をひいてしまい、年末年始は人込みを避け、家の中で静かに過ごしておりました。例年ならば、買い物に出かけたり、家の中の大掃除に励んだりしていたのですが、体調が今一つだったためそれも叶わず、当たり前でいることの有難さを痛感した冬休みでした。この「当たり前」を辞書で調べてみると、実はとても奥深いと感じています。

【当たり前】～広辞苑より

「ごく普通のこと、なみ」「当然」「そうあるべきこと」「変わったところがなく普通である様子」

「ごく普通のこと」や「そうあるべきこと」といっても人それぞれの尺度がありますし、実際に自分の身に置き換えて考えてみると、当たり前のことを当たり前にし続けるという事が、案外と難しいと感じます。私の場合、健康面でしたが、普段は何でも好きなことができる健康な状態だった私にとって、少し体調を崩しただけで、思うように毎日が過ごせないことが少しストレスに感じた年末年始でした。「当たり前」だと思えば上手いかない少しの出来事にも腹が立ってしまいそうですが、「当たり前」であることの有難みを感じながら生活していくと、何事にも感謝の気持ちがもてるようになるかもしれません。

さて、そんな「当たり前」という言葉が本当に素敵に輝くエピソードが、年末の学校に届きました。とてもうれしい出来事だったので、ご本人とご家族に了解を得て、皆様にもご紹介させていただきます。12月のもうすぐ冬休みという朝、学校に1本の電話がかかってきました。地域に住む小さな男の子のお母さんからでした。息子さんと散歩に出かけていた時のこと。疲れてしまったのか途中でぐずり始めてしまい、息子さんと息子さんが乗っていた自転車(スライダー)を抱えながら途方に暮れていた時、一人の女の子が「よかったら運びましょうか?」と優しく声をかけてきたそうです。その子は困っているお母さんから自転車を受け取ると、その方の家の近くまで自転車を押しながら付いてきてくれたそうです。女の子は、自転車を置くと「習い事があるから」と笑顔で立ち去ったそうです。お電話をくださったお母さんは、「本当に困っていて、どうしようと思っていた時に優しく声をかけてくれてとても助かった。こんな優しい子が今井の町に居るんだと思ったらうれしくて、その日の夜帰ってきた家族にも話して聞かせました。名前を聞くのは失礼かなと思い、学年だけ聞いたのですが、3年生の女の子でした。改めてお礼をお伝えしたくて電話しました」とのことでした。話を聞いて、3年生の子どもたちに確認したところ困っていた親子を助けてくれたのは3年1組の吉田 葵さんだという事が分かりました。話を聞いた葵さんは、「困っている人がいれば助ける」という当たり前のことをしただけなのに少しびっくりしたようでした。葵さんのお母様に話を伺ったときにも、本人にとっては日常的にしていることなので、「それってすごいことなの?」という反応だったそうです。「目の前に困っている人がいて、自分にできることがあれば助ける」葵さんのように、ちょっとした思いやりや優しさが当たり前の世の中になったら、素敵な世の中になるな、と心がとても温かくなった出来事でした。

巳年の一年。脱皮して益々バージョンアップした今井小学校を目指して、頑張ります。

本年も、どうぞよろしく願い申し上げます。

1月の行事予定



お知らせ



1	水	元日
2	木	
3	金	
4	土	学校閉庁日
5	日	
6	月	
7	火	
8	水	水5・朝会【巡】学習開始・給食開始
9	木	★【読】書き初め(4・5・6年)
10	金	★書き初め(4年) 校外学習(6年/歴史博物館ほか)
11	土	
12	日	
13	月	成人の日
14	火	きらきらタイム(2・5年) 交流タイム(3・4年) 委員会活動
15	水	
16	木	★【読】代表委員会・緑化フェア取組(3年)
17	金	★授業参観(1~5年・学習室)
18	土	
19	日	
20	月	きらきらタイム(1・6年)・交流タイム(2・5年) クラブ活動(3年生:クラブ見学のため6時間)
21	火	朝会・外部講師指導(5・6年/性の多様性)
22	水	【全学年・4時間授業】
23	木	★【読】外部講師授業(市ノ坪お囃子保存会・3年)
24	金	第4回授業研究会(学習室のみ5時間授業) *学習室以外は、4時間授業
25	土	
26	日	
27	月	きらきらタイム(3・4年) 交流タイム(1・6年) クラブ活動
28	火	
29	水	外部講師授業(3年/中原警察)
30	木	★【読】
31	金	★教育相談日

書き初め展

◎学校評価アンケート~ご協力ありがとうございました~

今年度も「学校評価アンケート」へのご協力、ありがとうございました。みなさまから頂いた回答を教職員全体で共有し、来年度の教育活動に生かしていきます。3月の年度末懇談会の冒頭に、学校報告会として報告させていただきます。

◎あいさつ運動

昨年10月から、児童が正門や北門に立って「あいさつ運動」を行っています。意気揚々と進んで挨拶をしている姿は、とてもすがすがしく感じられます。明るい挨拶が返ってくると、さらに声が元気になる子どもたちです。挨拶で気持ちのよい一日がスタートできることが実感できているように感じます。6年生からはじまり、1か月毎に交代しています。今月は3年生の子どもたちの声が聞こえてきます。

◎登校について

寒さが増してきています。朝早くに登校している児童は、昇降口が開くまでに時間があり、寒い思いをしながら待っている姿を見かけます。安心、安全のためにも昇降口が開く午前8時を目指して登校できるようお願いします。

今後の予定

*予定は変わることもあります。
直前のお便りでもお確かめ下さい。



- 2 / 3 (月) 委員会活動
- 5 (水) 創立記念日
- 6 (木) 入学説明会
- 7 (金) 【巡】
- 10 (月) 朝会・委員会活動(報告会)
※4年生も参加します。
- 14 (金) 校外学習(4年/横浜見学)
- 18 (火) 学校教育推進会議
- 25 (火) 朝会
- 28 (金) 旅立ちの会(6年)・懇談会(6年)
- 3 / 4 (火) 年度末学級懇談会(学校報告会含む)
- 17 (月) 給食終了
- 18 (火) 卒業式前日(2時間授業)
※5年生のみ前日準備のため4時間授業
- 19 (水) 卒業式
※5・6年生のみ登校
- 25 (火) 修了式・離任式
- 4 / 7 (月) 着任式・始業式・入学式

【読】読書の日 【巡】巡回カウンセラー来校日
★校庭開放プロジェクトの日

【お願い】今年度も残すところあと3か月となりました。学校ではそろそろ来年度の学級編成に向けて、児童数の把握をしています。3月までに転居予定がある方は、早めに担任までお知らせください。
→1/8配付(1~5年生配付)のお手紙「転出・在籍調査のお願い」にご協力ください。〆切14日